

Anfrage

Ist der Busbahnhof am Orleansplatz für Busse mit Anhänger geeignet?

Nr. 2017-06-137

Seit dem Frühjahr 2017 ist immer öfter am Busbahnhof Ostbahnhof die Fahrzeugkombination Bus plus Anhänger auf der Linie 54 Lorettoplatz (im morgendlichen Berufsverkehr) zu sehen. Während in München und unserem Stadtteil sukzessive die Bushaltestellen für diese langen Fahrzeugkombinationen ausgebaut werden, ist der Busbahnhof am Orleansplatz (in seinem derzeitigen baulichen Zustand) dafür nicht ausgelegt. Daher stellen sich dem Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen mehrere Fragen:

1. Handelt es sich bei der Linie 54 Lorettoplatz ab Ostbahnhof um einen Testbetrieb, ob diese Fahrzeugkombination am dortigen Busbahnhof möglich sind?
 - 1.1 Wenn ja, zu welchen Tages- und Nachtzeiten wird der Betrieb der langen Buskombinationen getestet?
 - 1.2 Gibt es noch weitere Linien die ab/bis Ostbahnhof getestet werden?
2. Im Rahmen der Baumaßnahmen zur 2. S-Bahn-Stammstrecke muss auch der Busbahnhof verlegt werden, wie sehen hierzu die konkreten Pläne bzgl. der Aushilfshaltestellen/ Linienführung aus?
3. Wird der Busbahnhof nach den Baumaßnahmen zur 2. S-Bahn-Stammstrecke neu strukturiert und sortiert werden, damit u.a. auch Busse mit Anhänger oder gar Anschaffungen wie der Testbus der Dresdner Verkehrsbetriebe über den Busbahnhof am Orleansplatz abgewickelt werden können?
 - 3.2 Wenn ja, wie sieht hier die konkrete Planung aus?
 - 3.3 Werden hierzu Baumaßnahmen am Busbahnhof nötig sein, die nicht mit der Wiederherstellung nach der 2. SSBM in Verbindung stehen?
 - 3.4 Wenn 3.2 ja, wie viel Zeit ist für diese Baumaßnahmen einzuplanen?
 - 3.5 Wird bei den benötigten Baumaßnahmen auch an Barrierefreiheit gedacht?

- 4 Führen die eventuellen Umbauten bzw. Wiederinbetriebnahme des Busbahnhofs dazu, dass sich die Anzahl der Buslinien die den Ostbahnhof anfahren bzw. dort abfahren reduzieren wird?
- 4.1 Wenn sich die Anzahl der Buslinien aus Frage 4 reduziert, wo/an welcher Örtlichkeit ist eine Zweigniederlassung des jetzigen Busbahnhofs angedacht bzw. geplant?

.....

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 11.06.2017

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger